

Yogyakarta, 7 Maret 2023

Nomor : 02.363/TEC-UMY/III/2023
Lampiran : Poster dan daftar universitas Taiwan
Hal. : **Undangan Peserta Taiwan Higher Education Fair 2023 di Yogyakarta**

**Kepada Yth.
Rektor Universitas Aisyiyah Yogyakarta
Warsiti, S.Kp., M.Kep., Sp.Mat**

di tempat

Dengan hormat,

Taiwan Education Center (TEC) Indonesia merupakan unit non-profit yang didirikan oleh Kementerian Pendidikan Taiwan dan Divisi Pendidikan Taipei Economic and Trade Office (TETO) di Indonesia serta bekerja sama dengan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) di Indonesia. TEC memiliki visi untuk memperkuat kerjasama akademik antara Taiwan dan Indonesia. Oleh karena itu, sebagai lembaga pusat Pendidikan Taiwan, kami bertujuan untuk menyediakan informasi dan konsultasi Pendidikan tinggi Taiwan kepada siswa/I dan mahasiswa/I di Indonesia.

Salah satu kegiatan yang kami adakan dalam rangka menyediakan akses dan informasi Pendidikan di Taiwan kepada siswa/I serta mahasiswa/I adalah Taiwan Higher Education Fair (THEF) yang merupakan acara pameran pendidikan oleh Taipei Economic and Trade Office (TETO). Kegiatan ini akan diadakan di 3 kota besar di Indonesia, yaitu Surabaya, Yogyakarta dan Jakarta.

Pada tahun ini, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta kembali dipercaya menjadi penyelenggara THEF di Yogyakarta. Kegiatan THEF tahun ini akan dihadiri oleh 36 Universitas terbaik di Taiwan yang akan mempresentasikan studi di Universitas Taiwan serta berbagai kesempatan untuk mendapatkan beasiswa Pendidikan bagi siswa/siswi yang berminat untuk melanjutkan sekolah ke Taiwan serta tersedia juga *doorprize* berupa beasiswa dari universitas Taiwan yang akan hadir. THEF 2023 di Yogyakarta akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Rabu - Kamis/ 15 - 16 Maret 2023
Waktu : 08:00 WIB - selesai
Tempat : Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Agenda :
1. Pameran Pendidikan
2. Presentasi Universitas Taiwan
3. Quiz
4. Door Prize

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka bersamaan dengan surat ini, kami mengundang mahasiswa/I Bapak/Ibu untuk dapat hadir pada acara yang kami selenggarakan. Untuk informasi lebih lanjut dan konfirmasi kehadiran dapat menghubungi nara hubung a.n. Dinda Andriandita (+62 851 3229 8846) atau melalui E-mail: tec@umy.ac.id

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Salam Hormat,
Mohammad Bima Aoron Hafiz

 



Daftar Universitas Taiwan di Taiwan Higher Education Fair (THEF) 2023

No	Nama Universitas	
1	亞東科技大學	Asia Eastern University of Science and Technology
2	亞洲大學	Asia University
3	長庚大學	Chang Gung University
4	朝陽科技大學	Chaoyang University Of Technology
5	中國醫藥大學	China Medical University
6	中國文化大學	Chinese Culture University
7	輔英科技大學	Fooyin University
8	輔仁大學	Fu Jen Catholic University
9	弘光科技大學	Hungkuang University
10	開南大學	Kainan University
11	高雄醫學大學	Kaohsiung Medical University
12	崑山科技大學	Kun Shan University
13	嶺東科技大學	Ling Tung University
14	銘傳大學	Ming Chuan University
15	國立彰化師範大學	National Changhua University of Education
16	國立成功大學	National Cheng Kung University
17	國立東華大學	National Dong Hwa University
18	國立高雄師範大學	National Kaohsiung Normal University
19	國立高雄餐旅大學	National Kaohsiung University of Hospitality and Tourism
20	國立屏東大學	National Pingtung University
21	國立屏東科技大學	National Pingtung University of Science and Technology
22	國立中山大學	National Sun Yat-sen University
23	國立臺北科技大學	National Taipei University of Technology, Taipei Tech



24	國立體育大學	National Taiwan Sport University
25	國立臺灣大學	National Taiwan University
26	國立聯合大學	National United University
27	國立雲林科技大學	National Yunlin University of Science and Technology
28	世新大學	Shih Hsin University
29	樹德科技大學	Shu-Te University
30	TaiwanPlus	TaiwanPlus
31	大同大學	Tatung University
32	慈濟大學	Tzu Chi University
33	文藻外語大學	Wenzao Ursuline University of Languages
34	元智大學	Yuan Ze University
35	元培醫事科技大學	Yuanpei University of Medical Technology

